

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

みずほビジネスパートナー株式会社は、本年5月に設立40周年を迎えました。この記念すべき40年という節目の年を迎えることができましたのも、これまでさまざまな形で支えてきてくださったお客さま、ご関係の皆さまのおかげであり、深く感謝申し上げます。

1983年5月20日、当社は富士銀行（現みずほ銀行）の子会社「株式会社富士キャリアビューロー」として設立されました。その後、様々な合併により業容を拡大し、2013年に現在の「みずほビジネスパートナー株式会社」に社名を変更して、今日に至っております。

先人たちが築いてきた数々の伝統を胸に刻みながら、これからも新たな挑戦を重ね、皆さまに最高のサービスをお届けできるよう、社員一同、業務に邁進してまいります。

今後ともなお一層のご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2023年5月吉日
みずほビジネスパートナー株式会社
代表取締役社長 絹川 幸恵

40周年記念マーク



設立40周年を記念して、40周年記念マークを策定しました。
明るい未来に向かって更に新しいチャレンジをしていく姿勢を、星と斜めのラインで表現しました。
社員一同、さらなるチャレンジでお客さまのお役に立てるよう、取り組んでいくためのシンボルです。